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「18年でどれくらい変わってるのか知りた
い。」私の家は今年で新築から18年経つ
のですが、自分の中では家というものの価
値観が18年前から止まっています。
家族や子供が成長するにつれて家との
付き合い方も変わってきている
んで 個人的には今の家に特
に不満は無いのですが 美松
ホームさんが北欧デザイン
のモデルハウスをオープ
ンすると聞いたので、オー
プン日にお邪魔すること
に。
実は18年前に私が建て
た家は美松ホームさん施工
の家。100％興味本位で
したが、「今の家がどれくら
い変わってるか見てみたい
ですね。」と何気なくお酒の
場で言った言葉が現実に。
いつもはお酒の席で失敗す
ることが多い私ですが、今回
は怪我の功名的な運びと
なっております。
とりあえずこんな風に迎えて
くれることがうれしいですね。（笑）
このモデルハウスの特徴は北欧デザイン
だということ。
家具、照明なんかも北欧デザインをイメー
ジされるものとなっているそうです。
インテリアデザインは北欧専門店のルネ
デューさんプロデュース。
ゼロエネルギーとか、ZEH対応とか、
パッシブデザインとかいろいろ
分かりやすくポップが展示され
てました。ただ、この段階でまっ
たく理解が進んでないことは写
真の私の顔を見ていただければ
分かると思います。（汗）

でもね。わかんないですよ。普通。
初めて聞いた言葉ばかりですし。置いてあ
る家具は北欧専門店のルネデューさんプ
ロデュースなんだなー。ってとこまでは分か
りましたよ。
見るからに雰囲気いいですからね。北欧専

門店ならでは。って感じました。
ハイ。ソファーにも座って
みましたよ。
その雰囲気に溶け
込もうと思ってね。
・・・しかし、おじさ
んの後姿って悲
壮感しかないですね。
新たな発見です！！（涙）
正直なところ、ゼロエネルギーと
か、ZEH対応とか、パッシブデザ
インとか全然入ってきません。
本日2回目の困惑顔です。
興味ある人は松田さんに聞い
てください。と丸投げすること
にします。
18年前から比べて「進化した
な～。」って思ったことを松田さ
んに早い段階でぶつけてみた
のですが、大体「はい。今は普

通ですよ。」って言われてしまうので完全に
浦島太郎状態です。まー、僕が一番驚い
たのがトイレが1、2階にあったことですか
らね。浦島太郎がゼロエネルギーとか、
ZEH対応とか、パッシブデザインとか理解
できるわけないです。
デザイン性だけじゃなくて建物の機能

性も高いんだと思います。多分。
でもね。よくわかんないです。
正直。
カメラマンが３０分以上遅刻し
たので、モデルハウスに２時間
近くいたんですけどね。（汗）
ただ、松田さんと出会ってから
１８年経って改めて真剣に家造り

の話をしてる松田さんを見て安心したの
だけは確かです。
「この人が建ててくれた家だったらこれか
らも安心して今の家に住めるな～。」って。
家って一生に一度の買い物だと思うんで
す。デザインや性能も大事だけど 建築会
社さんの考え方や担当の人の人間性もか
なり大事だと思います。

「１８年前と変わらず一生懸
命、誠実に家を造っているん
だな～。」
僕みたいな浦島太郎だからそう

感じたのかもしれませんね。
個人的にはモデルハウスを見に行くと言
うよりモデルハウスで松田さんの誠実
さを感じてもらいたいですね。
だからメチャクチャ質問してください。
（笑）
モデルハウスに行く前に予備知識を付
けておきたい方は下記のウェブサイトで
知ることができます。予備知識はないよ
りある方がいいです。絶対。
じゃないと聞くことが分からないですか
ら。（笑）
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ラストオーダーと閉店が同時！！

映画「空飛ぶタイヤ」を観てきました。

ローカルエリートでは記事を掲載していただける自営業のみなさまを募集しております。
ローカル（地方）からエリート（選ばれたもの）を目指して情報発信しませんか。まずは、お気軽にお問合せください。

ローカルエリートで記 事を掲載しませんか？

オジサンズ映画鑑賞会の後、ラーメンを食
べよう！ということでみゆき通りやおみぞ筋
やらを歩いたのですが、どこも定休日。
やばいぞ！
オジサン３人はラーメン気分だぞ。
と言いながら歩いてたら麺哲さんに到着し
ていました。
8時55分くらいに入ったのですが、お店の
方から「9時ラストオーダーの9時閉店にな
りますが大丈夫ですか？」と聞かれます。
ラストオーダーと閉店が同時か～。
ラーメン腹のオジサン3人に考えてる時間
はありません。3人ともつけ麺を注文です。
これなら調理も一度にできるしカンタンだ
と。オジサンズはこういう気配りができるの

です。意外と。
うん。美味しかったですよ。
写真を見ての通りで。
今まで知らなかったんで
すが、おみぞ筋界隈のラー
メン店って閉まるの早い
みたいですね。
他のお店も9時30分閉店
が多いみたいです。
というわけで、次回からは
ラーメン食べた後に映画
鑑賞会の流れにしたいと思います。でもそ
の流れだと確実に映画寝るな～。
絶対ビール飲むからね！
それだけは譲れないから！！

バックナンバーは
こちらのQRコードから
サイトにアクセス
してください。
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月1回の映画鑑賞会なのですが、実は私の
治療でもあります。
映画館で寝てしまうという変な病気の治療
です。
その治療にオジサン達を巻き込んでいると
いう構造です。
なので、映画がすごい好きなわけではありま
せん。映画館で寝てしまう人なので、普通の
人より映画には興味薄いです。（言うまでも
ないですね。）
感動しかしない映画として有名な「アルマゲ
ドン」で 寝てしまってから妻も映画に付き
合ってくれないです。（苦笑）
当時「アルマゲドン」上映中に寝るというの
はそれはそれは印象が悪いことのようで、完
全に「人でなし」扱いです。
で、「人でなし」の僕が今回選んだ映画が
「空飛ぶタイヤ」です。
他のオジサンたちの間で今日は邦画にしよ
う。と決めてたのですが、「万引き家族」と意
見が分かれたんです。
ただ、「万引き家族」が旬な映画なのは分
かっているのですが、確実に寝る自信があっ

たので、治療のために「空飛ぶタイヤ」に。
なんか「半沢直樹」みたいにスッキリした
かったんです。原作者が倍返しの人なのは
知ってましたからね。
今回は前回と違って鳥貴族でお酒を飲ん
でから映画館に入ってます。
というわけで、寝れる環境は整っています。
この環境で寝ないで見れるかどうか？
もちろん念には念を入れて一番前の席で
見ます。レイトショーなので割と空いてまし
たが、一番前です。首が痛いんです。この席
は。そして普通なら寝れない席です。
・・・断言します！！
「空飛ぶタイヤ」オススメです！
今回も寝ずに見ることができました。
おもしろかったですからね。
（首は痛いですが・・・。）
こういう分かりやすいのが良いです！！
あれこれ考えないといけないのはダメ。
ダメと言うか僕には無理。
というか、まだ無理です。
治療中の身ですから。（笑）
オマージュとかメタファーとか言い出す映画

は治療後も見る気はありません。
今後は「上田が寝てしまうかどうか？」だけ
で 勝手に映画を評価していこうと思いま
す！！というわけで、「空飛ぶタイヤ」は上田
就寝度10％なので、オススメです！
（寝てませんが、途中トイレに行って見逃し
た部分があるので。）
映画の前には まずトイレ！
こちらは 上田映画語録に追加したいと思
います。
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